



湯河原ロータリークラブ WEEKLY REPORT



ロータリーは機会の扉を開く

2020年12月18日(金) 天気：晴れ
例会 第2824回 合掌：それこそロータリー

会長 山本明峰
幹事 佐藤友彦

事務所：神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 566 湯河原温泉観光協会内
TEL 0465(64)1234 FAX 0465(63)1716
例会場：ニューウェルシティ湯河原 静岡県熱海市泉 107
TEL 0465(63)3721 FAX 0465(63)6401
例会日：毎週金曜日 12:30～13:30

会長挨拶

先週 11 日の夜、夜間例会を終えて家に戻ってから、ネットでニュースを閲覧しておりましたら、韓国の映画監督キム・ギドクがコロナウィルス感染のため死亡したという記事。あと数日で還暦を迎えるという私より 10 日前に生まれた方で、とても好きな監督さんだったので驚いたのですが、翌 12 日が同じく映画監督の小津安二郎の誕生日並び命日で、キッチリと還暦を迎えるその日に亡くなったというのを思い出し、キム・ギドクもあと少し頑張れば良かったのになどと不遜な感想を抱きました。この世にやって来た日と立ち去る日が同じというのは、端と尻が一致し綺麗な円を描く、すなわち円成という事で、禅では円相と言って悟りの形象としてよく掛け軸に仕立てたりするのですが、物事が円満に成就する事を表します。私も今日はスマイルをさせていただきますが、60 歳の誕生日まであと 2 週間程。何とか無事に迎り着きたいものです。というより、もうちょっとその先、本当に良い年を迎えたいものですね。来年の初例会まで 1 ヶ月弱あります。ご自愛下さって、元気にお会いしましょう。

幹事報告

ガバナーより

1. 2021-22 実施年度向け 第 2 回地区補助金説明会のご案内(案)

日時：2021 年 1 月 30 日(土) 14:00～16:00
場所：第一相澤ビル 6 階・8 階 会議室

※受講会場については、当日の指示に従って下さい。

6 階本会場：定員 15 名

8 階中継会場(6 階の様子を Zoom で中継) 30 名以下

※各会場先着順(第 1 回を未受講のクラブ優先)

Zoom 会場：Zoom を使用して各自ご参加ください。

※Zoom の場合、人数の縛りはございません。

第 9 グループ I M 実行委員会より

1. I M・合同例会 参加人数確認のお願い

2. I M・合同例会 分担金お振込のお願い

3. I M・合同例会 新会員・物故会員名簿ご提出のお願い

回答期限：1 月 10 日(日)

連絡事項

1. 1 月の例会は、1 日祝日休会、8 日特別休会、15 日新年懇親会(場所：おんやど恵)、22 日通常例会で、26 日(火) I M 合同例会、29 日休会です。

出席報告	ゲスト 0 名 ビジター 0 名	会員 25 名
	欠席 2 名(免除者 0 名)	前回の修正出席率 95.24%
	出席率 92.00%	前々回の修正出席率 91.30%

事前メイクアップ 2 名

スマイル BOX

会員誕生日 常盤章夫君 (11/10)
会員誕生日 山本明峰君 (12/30)
結婚記念日 渡辺久恭君 (12/20)
ご夫人誕生日 杉山茂久君 (由佑子様・11/20)
平間章弘君 先週、夜間例会で卓話がなくなり残念です。
西山敦君 12/11、夜間例会欠席しました。
西山敦君 12/15、五所神社歳の市コロナの中無事終了しました。

卓話：土屋 一弘

1. 健康について

2年前に胃腸病院にて大腸と胃のがんの手術を受け、しばらくは快調でしたが今年9月に大腸がんが見つかりました。手術中、私は夢を見ていました。胃腸病院の空の上、岩戸山の左の辺りでしょうか、黒いカラスが何千羽と飛んでいる夢でした。そのことを先生にお話すると、先生はこんな風に言うのです。「実は私もときたま(そんな夢を)見ることもあるんです。そのときは、たいてい誰かが旅立ってしまうのですが・・・」。とうとう私にも仏さんが迎えに来たのかなと思いましたが、どうも今のところまだのようです。

手術中に限らず、物語じみた夢をよく見ます。最近ですと9月の20日頃でした。湯河原で大勢で飲んでいて、ふと寄ってきた車が「東京へ相撲へ観に行くんだ」と誘うので、乗って行って国技館に着いたら、係の人が「向こうの部屋に大きなテレビがあるのでそこで観てください」なんて言うのです。仕方なくテレビで観ていたらいつの間にかそこに縛られてしまって、そのまま国技館の上の方に連れて行かれ、取組が終わった後に湯河原から一緒に来たみんなが私を置いて行ってしまいます。声を上げてダメで、しばらくはそのままという。しかしそのうちに娘と婿が私を助けに来てくれました。けれどその後には、昭和の上野動物園のような場所に行ったり、とにかく苦労しながら家に戻るという夢でした。また別の日は函館の五稜郭の堀に浮かべられた船に、やはり縛られた状態で居て、その時も娘が助けに来てくれました。どうしてここが分かったのかと訊くと「無性で探し回った」と。そのときの私の様子を看護師さんが見ていたようで、「土屋さんは暴れん坊将軍ですね」と。夢の中では苦しいのですが、それが身体にも表れるのでしょうか。この話はもう止ましましょうか。

2. 自衛隊について

もう何年も前から自衛隊のお役目を賜っていますが、今年はコロナの関係で色んな行事が中止になってしまいました。色んな場所でコロナ対策で自衛隊が駆り出されています。自衛隊がなかったら災害ひとつとってもとても困ると思います。どうか自衛隊を応援してやってください。いつか自分のところに、良い面で戻ってきます。自衛隊施設の見学などすると、安心感も湧いてきます。なにしろお金をいっぱい使っていますので、装備も充実

石川浩子君

コンパニオン会社ファンシーです。忘年会に望月さん

よりご依頼を頂きましてお手配をさせて頂きました。ありがとうございました。

青木義美君

今月6日から3日間の飛鳥クルーズへPCR検査後とうとう乗っちゃいました。船内レストラン、ショップ、バー他異動のたびに船室番号と名前を登録しなければならなく全く女房よりうるさいコロナ対策でした。

山本明峰君 12月30日無事還暦を迎えられそうです。

クリスマスケーキが配布されたので全員でスマイル。

しているのですが、今年コロナにかけている予算と比べれば低い額です。これで安全と安心が買えるなら、安いものだと思います。

3. グラウンドゴルフ

今年はずっとやっていたスポーツゴルフのコンペを止めてしまいました。その代わりに、真鶴の旧サボテン公園のパークゴルフでグラウンドゴルフに取り組んでいます。芝生の上を歩くことが足腰に丁度良いのです。一週間に2回くらい回っていると調子もよくなってきて、今は週に3~4回回っています。どうやらグラウンドゴルフは全国で流行っているようです。昔の定番はゲートボールでしたが、元々意地悪なルールで、しかも下手な人をいじめるなんてこともあったようで、今は全国ほとんど見られなくなったといえます。それがグラウンドゴルフはパター1本買えばよいし(高いものだと20万円ですが)、カップも大きいのです。ごくまれに、カップの中にムカデがいることがあるのでそれは注意ですね。

4. 旅行について

今年はなにしろコロナでなかなか出掛けられなかったのですが、東京には何度も行き来しました。金井の関係で紹介された大橋ジャンクションの東邦大学病院は新しく国立なので、綺麗でした。玄関前にテントが4つくらいあって、それは入院患者専用のコロナ対応だそうです。新しい病院は綺麗で感心しました。旅行という意味では2箇所行きました。一箇所目は長野県長間村、松茸を食べに行ってきました。もう一箇所は、甥が務めている浜名湖のホテルに赴いて2泊してきました。周囲はウナギ屋さんだらけなのですが、でも三島のウナギの方が蒸し上げてあるので柔らかくて美味しいですね。楽しいところは何度行っても楽しいですね。

そんなこんなで、これからも皆さんと仲良く、あと2~3年は過ごしたいものです。今後ともよろしく願いします。

